

8月15日(木)

## 海の安全を願ひ 浦島太郎が海原へ

龍宮まつりが白谷海水浴場で行われました。海の安全と大漁を祈願することで知られるこのまつりは、江戸時代末期から続い

ているといわれる伝統的な行事です。この日は、亀にまたがった浦島太郎と漁船団が、沖に出て酒やもちなどの供物を海にささげました。その後、地元の小学生による浦島太郎伝説の寸劇が行われ、集まった大勢の見物客を和ませていました。



▲大漁旗をなびかせた漁船団とともに、さっそうと沖に向かう浦島太郎

7月26日(金)

## 全国トップクラス 三河港を知る！

市政びーある講座「三河港を知ろう」が行われ、市民30名が参加しました。

三河港は、全国1位の自動車輸入港であり、輸出は全国2位の自動車貿易港です。

参加者は、まずトヨタ自動車田原工場で、ドアなどの取り付けや、完成した車を検査する工程を見学しました。その後、カメラリアを訪れ、三河港の役割について職員から説明を受けたり、車を運ぶ大型船などを展望室から見学したりしました。



▲床面にはられた三河港の航空写真を見ながら、港の役割について説明を受ける参加者たち(カメラリアにて)